
 

 

 

Il motivo essenziale che mi spinge a partire è la voglia di 
conoscere. Credo che confrontarsi con situazioni diverse 
da quelle in cui viviamo rappresenti un arricchimento 
prezioso per l'essere umano. 
Curiosità quindi, ma anche voglia di sperimentare cosa 
significhi "fare missione" nel mondo di oggi, e se 
possibile dare un contributo (pur se infinitamente 
piccolo) a coloro che hanno deciso di anteporre davvero 
gli altri a stessi. 
       Francesco 


